



# なかつまっ子

中妻小学校ポータルサイト : [http://www.miharu.gr.fks.ed.jp/?page\\_id=49](http://www.miharu.gr.fks.ed.jp/?page_id=49)

平成29年度 学校だより  
H30. 1.31 第29号  
文責 校長 穂積 浩

## 冬を楽しんでいます！

先週から雪が降って寒い日が続いています。校庭も一面真っ白です。大人にとってはやっかいな雪も子どもは大好き。毎日校庭で雪遊びを楽しんでいます。

本校においても先週からインフルエンザにかかる児童が見られます。予防等、学校でも指導しますので、ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。



全身で冬を楽しんでいます。



### 昔遊び（1年）

公民館に集まっていただいたおばあさんたちと昔遊びをしました。あやとりやおはじきなどして楽しく過ごしました。

### コアティーチャー授業研究会（5年）

コアティーチャーの影山さゆり先生の授業研究会が24日にありました。町内外のたくさんの先生方に見ていただきました。子どもたちは、自分の考えをきちんと発表したり友達と自分の考えを比較したりと、集中して学習に臨んでいました。



意欲的に学習に取り組む子どもたちの姿に、出席された先生方からたくさんお褒めの言葉をいただきました。

## 来週は、なわとび記録会

2月7日に、なわとび記録会があります。それに向け、子どもたちは練習しています。

記録会では、個人種目と団体種目があります。休み時間等で特にがんばっているのは団体種目の長縄です。クラスごとに新記録をめざして練習しています。声をかけ合いみんなの心が一つにならないと、うまく跳べません。残りの期間でどのくらい記録が伸びるか楽しみです。



## 通学路等の除雪、ありがとうございます

先週から雪と厳しい寒さが続いています。保護者・地域の皆様のご協力のおかげで、児童は安全に登下校することができました。

これからも降雪が予想されます。今後とも通学路の安全確保にご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

## 中妻小学校のすばらしい「伝統」

中妻小学校には伝統がたくさんあります。6年生が毎日行っている校旗掲揚や雪の日に行く高学年による除雪作業などがそれです。中妻小学校の高学年が今まで行ってきた「伝統」のおかげで、私たちの学校生活が成り立っているのです。こんなすばらしい伝統を、6年生は下級生に確実に引き継いでほしいと願っています。



# ☆☆ お知らせ ☆☆

### スケート教室

- 日 時 2月5日(月)
  - 場 所 磐梯熱海アイスアリーナ
  - 日 程
    - ・ 8:40 学校出発
    - ・ 10:00~11:10 スケート
    - ・ 12:20 学校着
- ※準備やボランティアでお世話になります。

### なわとび記録会

- 日 時 2月7日(水) 3・4校時
- 場 所 中妻小学校体育館
- 内 容
  - ・ めあての発表
  - ・ 競 技
    - 個人種目 (一人2種目まで出場)
    - 団体種目 (学年ごとの長縄)

ホームページでカラー版を見ることができます。ぜひアクセスしてください！